

El Premio BMW de Pintura registra la participación más alta de su historia en su 37ª edición

- **El número de obras presentadas ha aumentado un 18%, hasta alcanzar las 3.300 piezas.**
- **Más de 1.400 artistas han presentado su candidatura, un 17% más que en la edición anterior.**
- **La nueva categoría de arte digital, incorporada al certamen este año, ha arrancado con muy buena acogida.**

Madrid 7 de septiembre de 2022. El Grupo BMW ha cerrado la convocatoria de la 37ª edición del Premio BMW de Pintura con un nuevo récord de participación frente a sus ediciones anteriores, en un año en el que el prestigioso certamen ha incorporado dos importantes novedades: el nuevo "Premio BMW de Arte Digital – que sustituye a la categoría de innovación - y el "Premio BMW al Talento Joven "que sustituye al "Premio al Talento Joven" y que premiará la mejor obra de autores en edades comprendidas entre los trece y los dieciocho años.

El número de candidaturas presentadas ha sido un 17% mayor que el año anterior, llegando hasta los 1.400 artistas en esta edición. Por su parte, el número de obras admitidas a concurso ha registrado también cifras récord alcanzando las 3.300, lo que supone un aumento del 18% respecto al pasado año.

Cabe destacar también la alta participación femenina esta edición, en la que el 41,8% de las candidaturas registradas corresponden a mujeres. Además, la nueva categoría de arte digital – con la que el Grupo BMW quiere premiar la búsqueda de nuevas formas de expresión artística en este campo – ha arrancado con una buena acogida de los artistas, que han presentado un total de 700 obras

Tanto la reputación de este certamen artístico como el espíritu vanguardista del Grupo BMW han hecho que, un año más, este concurso siga creciendo y registre la participación más alta de sus 37 años de historia, lo que demuestra también el alto compromiso de la sociedad española con la cultura y el arte.

Los artistas han presentado sus obras a través de la web habilitada (<https://premiobmwdepintura.com/>) pudiendo participar cada uno con un máximo de cinco obras que podían ser tanto independientes como formar parte de una misma serie. El jurado, formado por grandes profesionales del mundo de la cultura y el arte, valorará tanto la calidad artística de las obras como la trayectoria de los participantes.

El nombre de los ganadores de esta 37ª edición se dará a conocer en directo el 22 de noviembre, en una gala que se celebrará en el Teatro Real y que será presidida por S.M. la Reina Doña Sofía.

En esta edición del Premio BMW de Pintura, el Grupo BMW demuestra una vez más su apuesta por la cultura y el desarrollo del talento en España, donde el Grupo acompaña, desde hace 37 años, a los artistas y a la sociedad difundiendo un mensaje fundamental: la importancia de proteger el arte y la cultura como modo de expresión de la sociedad.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw.es | www.mini.es

Twitter BMW Group España: <https://twitter.com/BMWGroupEspana>

Instagram BMW Group España: <https://www.instagram.com/bmwgroupespana/>